



Pièces	3 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	84881333
Prix	985 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

En plein Cœur du nouveau haut lieu parisien du monde de l'art, barnes vous propose un appartement duplex situé aux 4ème et 5ème étages d'un immeuble du Début du XIX siècle. Cet appartement d'une superficie pondérée de 65 m² (53 m² loi carrez et 76,60 m² au sol) se compose comme suit :- au premier niveau : un salon- au second niveau (traversant avec double exposition est-ouest) : un espace repas contigu à la cuisine, une chambre avec une petite salle de bains attenante et toilettes, une "chambre annexe" ainsi qu'une seconde salle d'eau avec toilettes. L'appartement est équipé de l'air ...

At the heart of the new centre of the parisian art world, barnes is listing a duplex apartment on the 4th and 5th floors of an early-19th-century building. This apartment, with a weighted surface area of 65m² (700 sq ft) (53m²/570 sq ft under the carrez law and 76.60m²/825 sq ft floor surface), is laid out as follows:- first level: a lounge- second level (dual-aspect with east/west orientation): a dining area adjacent to the kitchen, a bedroom with a small adjoining bathroom and toilet, a 'spare bedroom' as well as a second bathroom with a toilet. The apartment is equipped with reversible ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

